

La niña del capullo

Montserrat Corro



Image not found.

Capítulo 1

Desde que era pequeña siempre he sido como la gente dice " una niña buena" toda vida he tratado de ver lo bueno de las personas, cuando una persona no es atractiva me gusta verlas hasta que digo "oye tienes bonito..." recuerdo varios momentos de mi vida donde saqué una sonrisa en una cara triste, no se cuantas veces alguien me ha agradecido el haberlo o la escuchado, hay gente allá fuera esperando ser escuchada y solo ha escuchado la voz del silencio y la presencia de la ausencia en su entorno, y allí aparecía yo con una linda frase, o una broma, o una sonrisa incomoda para hacer reír a las personas, en el peor de los casos una imprudencia que causa siempre una carcajada sincera en esos momentos donde reír es la única salida en el túnel oscuro de la tristeza. Lamentablemente con el paso de los años, la madurez y la gente que abusa de tu bondad me ha convertido poco a poco en un capullo en el cual la pequeña niña buena se encuentra oculta y protegida de aquellos que solo quieren usarla, cada vez es mas difícil que ella salga, cada vez es mas difícil que ella ayude, hace un tiempo dejé salir a esa niña solo le advertí que el mundo era muy distinto al que ella recordaba y creía que había sido suficiente con la advertencia, pero no fue así. La niña recordó a toda esa gente que le advirtió alguna vez que este mundo no era para ella, que la gente no era buena, que la gente hería, que la gente usa, la niña volvió a su capullo triste y con el corazón roto. No se cuando vuelva a salir o volverá a salir algún día. Talvez no lo haga, talvez se convierta en una adulta como mi exterior. Lo único que se es que ella existió y que por ella mucha gente fue feliz. Adiós dulce niña del capullo, espero verte pronto cuando el mundo te merezca.